
Sujet : [INTERNET] Enquête publique concernant l’installation du Méthaniseur XXL de
Choignes
De : Cindy <cindy.schmitt.52@wanadoo.fr>
Date : 03/04/2024 17:26
Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Madame la Préfète,

Je tenais à vous faire part de mon avis défavorable concernant l’installation du méthaniseur
XXL de Choignes.

En effet, mes inquiétudes sont importantes face aux nuisances qu’un tel projet, disons-le
« industriel », comporte.

Car à Choignes, je suis :

Cavalière, j'aimerais encore me balader à cheval sans y croiser un méthaniseur sur mon
chemin de balade, impactant notre paysage et notre quiétude,
Agilitiste, j'aimerais encore courir avec mon chien sans que nous respirions de
l'ammoniaque, de l'hydrogène ou encore plus de pesticides,

Conductrice, j'aimerais ne pas y croiser encore plus de poids lourds, sources d'accidents,
polluant encore plus l'air et détériorant plus nos départementales,

Contribuable, j'aimerais ne pas payer encore plus d'impôts pour réparer nos routes,

Habitante, j'aimerais encore manger sur la terrasse de mes parents l'été, sans y mettre un
masque pour y parer les odeurs et les gaz nocifs.

Ce projet aberrant d’un non-sens écologique n’apportera que troubles et nuisances pour la
vie des chaumontais sans un seul intérêt pour eux, et ni même la planète, bien au
contraire.

Je m’inquiète de l’impact sur la santé morale et physique de la population d’un département
déjà en peine d’attractivité. Je pense que nous n’avons pas besoin de ça en plus…

Dans un contexte économique et écologique de plus en plus oppressant, Mme la Préfète,
je vous supplie de bien vouloir stopper ce projet du Méthaniseur XXL de Choignes afin de
préserver la quiétude de notre ville et de la Haute-Marne et bien évidemment de sa Nature…

Je finirai par ces quelque mots :
"Appauvrir la terre pour enrichir encore plus quelques poches déjà bien pleines, ne
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sauvera pas notre département".

Restant à votre disposition, je vous prie de croire, Madame la Préfète, en l’assurance de
ma haute considération.

Cindy SCHMITT
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